
 

 

 

7 月にはたくさんの交流事業を行いました。このところ日中両国の間では難しい問題が

表面化して、友好的な雰囲気にかげりが生じていますが、私たちが進めている広州市と

の民間交流は、あくまでも両市、両国が仲良くするためのもの。こんな時にこそ私たち

の友情を伝え、それをそのまま受け取ってくれる友人を増やしたいものです。 

 

「第 1回ライチ倶楽部 日中親睦ゴルフ会」が開催されました 

7 月 1 日、和白の福岡カンツリー倶楽部で第

1 回日中親睦ゴルフ会が開催されました。心

配された雨もふらず、42人の参加者は皆健康

な汗をかき、大盛況のうちに終了しました。 

記念すべき第 1回の優勝者は、ドコモサービ

ス九州㈱よりご参加いただいた岡 鉄夫様

でした。河部名誉会長からは「名誉会長杯」

が、李天然総領事からは「総領事杯」がそれ

ぞれ授与されました。 

 

今年も「ライチ狩り広州訪問」を実施しました 

今年で第4回目を迎えた恒例のライチ狩り広

州訪問は 7 月 6 日～9 日に実施しました。今

回行った増城のライチは格別甘く、大型バス

の出入りもスムーズで、33 人参加者は皆大満

足。昼食の田舎料理も好評で、「来年もここ

がいい」との声も聞かれました。また今回も

広州市外事弁公室主催の歓迎宴にお招きい

ただき、広州市婦女連の友人や“福岡マフィ

ア”の人々と賑やかな交流の夜を過ごしまし

た。 
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太宰府バスハイク 

福岡市と福岡市姉妹都市委員会の主

催で、今年も広州の大学生 12人が福

岡の企業で実習する“インターンシ

ップ交流”が行われました。当倶楽

部では、広州の大学生たちの 7月 18

日から約２週間の福岡滞在が、少し

でも楽しく思い出深いものになるよ

うに、今年も太宰府へのバスハイク

を実施しました。今年は全員女学生

で、天満宮参道の可愛いみやげ物に

格別興味を誘われた様子でした。 

 

 

講演会「紫の花だいこんを中国大陸から伝えた人々」 

日中国交正常化 40周年記念を記念して、当倶楽部が他の二団体との共催で講演会を行いま

した。題して「紫の花だいこんを中国大陸から伝えた人々」。その伝来ルートを長年にわた

って調べた細川呉港氏を招いて、数々のエピソードを話していただきました。別名を“諸

葛菜”とか“ムラサキハナナ”、中国では“二月蘭”、“紫金草”等と呼ばれる、戦後日本の

あちこちで見られるようになったこの可憐な花の伝来には、感動的な物語がいくつも残さ

れているのです。平和の願いをこめた絵本や合唱にもなっているそうで、古賀久美子さん

がその歌詞を紹介し、一節を歌い上げてくださいました。 

 

 

飲茶会の予告 

10 月 19 日（金）に“あいれふ”の会場を予約しました。今回は中華料理店“福新楼”の総

料理長王和雄さんに講師をお願いしています。どんな点心料理を教えて頂けるのか、今か

ら楽しみです! 

 

 

 

                                       

＊当倶楽部のＨＰとブログを開設しました。標記のアドレスに是非アクセスして下さい。 

＊未納の方は、今年度会費の振込をお願いします。個人：5000 円 団体：一口 10000 円です。 

＊会報を送付するのは電子メールが便利です。メールアドレスをお持ちの方は是非お知らせくだ

さい。  連絡先： info@lychee-club.jp  または chiba.y01@city.fukuoka.lg.jp 


